Norteamérica es el paraiso de los niños

Por MARIA VICTORIA ARMESTO

WASHINGTON.—(Especial para LA VOZ DE GALICIA).-Muchas veces he oldo decir que Norteamérica es el paraiso de las mujeres. Yo no lo creo. Si América es un paraiso para las mujeres, ello lo ganan con el sudor de su frente y trabajando de lo lindo. Lo que desde luego es Norteamérica, es un paraíso para los

Una mujer puede ser más feliz y tener más oportunidades de triunfar en los países atrasados. Un niño no puede ser objeto de más cuidados y atenciones en ningún lugar del

El niño americano es el más mimado, hala-

gado y consentido. Aquí si un padre da una bofetada a su chiy ya no digamos si le da una zurra, es considerado por todos los vecinos como un verdadero salvale y un ser que es preciso man-tener a raya. Si las palizas se repiten, el padre llegar a verse amonestado públicamente por el pastor de su iglesia o por una junta de los vecinos, y ya no digamos por el maestro o el psicólogo provincial que estudia las in-

Un pellizco ai "corazonello de mamá"

Hace un par de meses, pasando un fin de semana en la casa de Torcuato Luca de Tena, quien se acababa de instalar en Wáshington y aun no tenía teléfono, pedi por favor a la sechalet inmediato que me dejara entrar en su casa para hacer una llamada tele-

La señora estaba en su cocina blanca con un delantal de plexiglás y rodeada por cuatro o cinco demonios de chiquillos, rubios, gordos, saludables y traviesos como corresponde ser a niños criados con leche pasteurizada y que puecomer todos los dulces y caramelos que

Por cierto que, según me ha contado un ami-go mío que es dentista en Nueva York, resul-ta más fácil encontrar un mirlo blanco que a un niño americano que no tenga los dientes

podridos de tanta golosina. Volviendo a la vecina de Torcuato Luca de Tena, era una señora muy amable y en res-puesta a mi petición dijo a uno de sus niños que me indicara donde estaba el teléfono. El angelito vino conmigo, pero, en vez de indicármelo, se puso a dárme patadas en las es-pinillas con toda la fuerza que le permitía su

Yo, al principio, lo tomé un poco a broma, pensando que correspondía a su mamá darle

La señora americana se limitó a sonreir con entusiasmo a la par que decia: —¡Oh, Johny! ¿Qué estás haciendo, cora-zoncito de mamá?

El corazoncito segula dándome patadas y, al fin, yo, que no soy americana y no creo en la psicología como función educativa, le dí pellizco retorcido de esos que en España llaman "de monja", que dejó al angelote rubio sollozando en brazos de su mamá, que seguía diciendo cuando yo abandoné la casa:
—¡Oh, Johny! ¿Por qué lloras, corazoncito?

El sisiema dedagonico americano

Cinco días a la semana y cinco horas por

día, va el niño americano a la escuela. Cinco días que no son tampoco cinco días porque el calendario patriótico americano es bastante ex-tenso, y cinco horas que no son cinco horas de estudio, pues en ellas se incluye el recreo las prácticas sociales.

Como sistema pedagógico el americano no se parece en nada al español, y dentro de la enseñanza americana el recreo vale tanto como el estudio y las actividades sociales del alumno, tales como el balle, la oratoria, los clubs, y el deporte, que son fomentadas desde que tos niños inician su primer grado, más o me-

nos equivalente al primer año de bachillerto. En estos días, el "New York Times" ha en-candilado una cuestión que las escuelas y universidades llevan ya discutiendo mucho tiempo. ¿Es conveniente que después de las cinco horas en el colegio los colegiales tengan que

Según las teorías modernas, los estudios que un niño hace fuera del colegio apenas si sir-

ven para nada. "Que aprendan y estudien en el colegio, dicen los peritos de la pedagogía americana, y su casa inviertan las horas libres en compenetrarse con sus familias, hacer deporte, fomentar las amistades, encauzar las aficiones que más tarda llenarán sus ocios, tales como música, la carpinteria, la pintura o la fila-

Resultados de una encuesta

"Si los maestros, que hoy dedican la ter-cera parte de su tiempo a corregir los deberes de los alumnos que, generalmente, se copian unos a otros o bien son obra de los padres o hermanos mayores, dedicaran todos sus estuerzos a que los alumnos aprendieran las asignaturas en las horas de clase, huelgan todos los pesados ejercicios que hoy agobian a treinta miliones de colegiales en los Estados Unidos", añaden estos peritos en la enseñanza.

Varias universidades de Nueva York han hecho encuestas entre sus alumnos. Durante el curso de un año, por ejemplo, los estudiantes de John Adams fueron divididos en dos grupos. En uno los estudiantes llevaban deberes y ejercicios a su casa, mientras en el otro se timitaban a estudiar en las horas de clase. En junio unos y otros obtuvieron iguales ca-

Esta experiencia llevada a cabo en diversas universidades de la Unión, ha dado como resultado positivo que lo que el alumno estula noche en su casa no sirve para nada, al menos en lo que a los chicos ame-ricanos se refiere.

Niños más telices

Por eso les decía al principio de està crónica que América es el paraiso de los niños. Cinco horas al día y cinco días a la semana de colegio, el deporte equiparado con las otras asignaturas, excursiones, bailes, nada de latin, nada de griego y por afadidura nada de reválida y nada de fastidiosos deberes. —Yo no sé si nuestros chicos son más o

menos ignorantes —me decía ayer una profesora americana, comentando sobre el sistema pedagógico—; pero yo creo que la educación americana hace más felices a los niños. Nuestra educación se basa en el principio de ta

La Voz de Galicia

DOMICILIO: SANTIAGO, 1, Y TRAVESIA MONTOTO, S. TELEFONJS: DIRECCION, 2763. - REDACCION, 2552. - ADMINISTRACION, 1577

CRONICA DE AUGUSTO ASSIA

Churchill es desautorizado por el Foreign Office

Suspicacias en Washington sobre supuestas simpatías de Eden hacia Moscú

WASHINGTON, 21. — (Cró-nica radiotelegráfica del enviado especial de "La Vanguardia", para LA VOZ DE GALICIA).—Al mismo tiempo que en el documento con que ha presentado el presupuesto, Truman decia hoy al Congreso que el Banco de Im-portación y Exportación necesi-tará más dólares, durante el año que viene, a fin de extender sus operaciones a España, la Casa Blanca anunciaba la dimisión del embajador norteamericano en Madrid, Mr. Griffis, dando a la publicidad, con la carta en que el embajador la presenta al pre-sidente, la carta con que el presidente, la carta con que el pre-sidente la acepta. El tono espe-cialmente cariñoso y cordial en que está redactada esta última, pone de manifiesto el cambio de ambiente que Griffis ha introdu-cido en las relaciones del mundo oficial norteamericano con Es-

"Especialmente le agradezco a usted la extraordinaria labor que ha hecho últimamente como embajador en España", le dice el presidente al embajador, después de encomiar la eficacia con que ha cumplido su misión.

Por su parte. Griffis da en la carta al presidente una nota característica de la simpatía que ha adquirido por España y por el espíritu español durante su breve estancia en nuestro paísi Termina la carta con la fórmula española y en español: "Dios guarde a V. E. muchos años". Todos los periódicos norteamericanos sin excepción publicarán mañana este detalle, tan apto para cap-tar la imaginación característica norteamericana, glosando que en inglés "Dios guarde a usted mu-chos años" significa: "My God keep your excellency many years".

Retorno a la vida privada

Todas estas noticias aligeran la triste noticia de que Griffis dejará la España que en tan poco tiempo ha aprendido a amar. Griffis fundamenta su dimisión en el cansacio que le han producido diez años de trabajo al servicio del Estado, "cuando me acerco a los sesenta y cinco años y siento profundamente la llama con que me reclama de nuevo la vida privada y civil, en la que tengo no pocas tareas a realizar durante los próximos años", dice, desmintiendo los rumores según los cuales el embajador pensaba dimitir debido a razones de sa-

Su carta está fechada en Madrid el 17 de diciembre, y deja al albedrio del presidente la fe-cha en due ha de producirse el cese. Aqui se interpreta que desde el 17 de diciembre hasta aho-ra el presidente ha estado intentando convencer al embajador para que continuara en su pues-to durante algunos meses más.

uurante algunos meses más.
En todo caso, ya se sabía aqui
que Griffis saldria en el "Independence" el 29, para pasar algunas semanas en Norteamérica
e informar sobre el curso de las
relaciones con España ante la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado. Al parecer, el anun-cio de la dimisión no altera la fecha que tenía fijada para la salida de España, si viene para Informar a la Comisión; pero lo que de momento no es posible

despedirá ya ahora de las auto-ridades españolas o volverá a Madrid para decir adiós. Muchos observadores interpretan aqui que el pueblo y el Gobierno es-pañol desearian lo último, para, con tiempo suficiente, poder rendir al embajador de la gran nación amiga el tributo de afecto y simpatia a que se ha hecho

Especulaciones sobre el sucesor de Griffis

Entretanto, las especulaciones se movian en los pasillos del Congreso esta mañana alrededor del nombre del sustituto de Griffis. Tres personalidades figu - ran preeminentemente en tales especulaciones. La primera es la del ministro de Justicia, Mr. Mao Grath; otra, la del actual emba-jador en Grecia. Peurlfoy; y la tercera, la del antiguo embaja-dor en Brasil y Perú, William Pauly. Pertenecientes los tres a ese equipo de hombres de negocios ascendidos después de ha-ber hecho fortuna, hacia la diplomacia y la política, tan característico en este país, y al cual pertenece también Griffis, cual-quiera de los tres haría, como decia alguien hoy aqui, un magnífico embajador.

Sea cual sea el sustituto de Griffis, no es fácil que la rue-da de la vida entre tos dos países pueda ser vuelta atrás, pues está movida por las fuerzas coincidentes que representan los in-tereses de ambos.

Relaciones comerciales hispano-norteamericanas

Entretanto el embajador de la reconciliación dimite, y el pre-sidente anuncia, en su informe presupuestario, que el Banco de Importación y Exportación nece-sitará más dihero el año que viene como consecuencia de la extensión de sus actividades a España, por primera vez el "Boletin Semanal de Comercio", una publicación oficial del Gobierno americano, anuncia, por su propia cuenta, que una casa mercantil española desea establecer colaboración con otra norteamericana, a fin de ofrecer su exclusiva y trabajar conjuntamente.

"Boletin Semanaj de Comercio", tras. de explicar los deseos de los comerciantes españoles, dice que las casas norteamericanas interesadas en la oferta pue-den dirigirse a "Hijos de Angel Moreno, en la carretera de Gallur a Sádaba, en Egea de los Ca-balleros. Por lo demás, los artículos de que se trata son ma-quinaria agrícola, arados y he-

Cerrera de sacrificios y gastos.

Volviendo a la cuestión del informe presupuestario, Truman mantiene que Norteamérica ha de continuar durante el año **52-53**, no sólo desarrollando sus fuerzas militares propias, sino ayu-dando a la ampliación de la defensa contra el comunismo. la lumédad todo a la redonda del clones de senadores y diputados, el presidente no prevé el fin de la carrera de sacrificios y gastos a que ha lanzado a Norteamé-rica el reto soviético.

Puñalada por la espalda del Foreign Office a Churchill

Reto soviético o no, la breve luna de miel a qu_e la concesión de Churchill respecto al Extremo Oriente dió lugar la semana pasada, ha sido avinagrada por las noticlas de Londres, según las cuales el Foreign Office nada menos ha desautorizado a Chur-

Un comentarista tan autorizado como Lawrence, dice hoy en el "Herald Tribune" que, mien-tras se halla en Nueva York esperando barco, su propio Foreign Office ha dado a Churchill en Londres una puñalada por la es palda, y al mismo tiempo ha echado arena a la máquina de co-laboración entre Norteamérica s Inglaterra, "Si el Foreign Office estuviera regido por agentes comunistas, no podría hacer nada mejor a fin de perturbar los méjor _a fin de perturbar los efectos de la estancia de Churchill en Washington", agrega Lawrence, que, como muchos otros comentaristas, deja insinuar que otra vez ha surgido en Wásh. ington la antigua suspicacia alrededor de pretendidas simpatias con Moscu por parte de Eden.

(Recibida con retraso)

HANA ATAUTA

Naciones Unidas ha ofrecido hoy en Pan Mun Jom aceptar plenamente la propuesta comunista de supervisión del armisticio, si los comunistas acceden a la prohibi-

lo cual significa que ninguna imi-

ción de la construcción de aerodromos militares después de la tregua. Los comunistas rechazaron tación, por el mando aliado, de la plena propuesta comunista, habria representado solamente un li-gero cambio en la redacción de tres de los seis principios, compa-rados con los correspondientes a la propuesta aliada.

El subcomité que trata del inter-cambio de prisioneros termino su reunión a las dos y diez de la tarde.

El general Claude Ferenbaugh, negociador aliado en la discusión punto tercero de la agenda hizo la citada oferta a su colega chino, el comandante Hsieg Fang. Este contesto: "Nuestra parte re-chaza todo intento, en cualquier forma que sea, de intromisión en nuestros asuntos internos". Tsieh alego que el mando de las Naciones Unidas habia cometido cuatro actos de provocación desde el 13 de enero, y que el jefe de la delegación allada en la conferencia del armisticio, vicealmirante Turney Joy, habia alardeado, en una in-terviú publicada en Estados Unidos, de que la única forma de romper el atasco, seria por presión militar. Tsieh aludió a que Joy ha-bia dicho en la interviú que las bombas y las balas son el único lenguaje que comprende la otra

El portavoz de las Naciones Unidas, general William Nunckols ha dicho que la oferta aliada es un indicio del deseo de lograr progresos hacia el armisticio.—EFE.

Pan Mun Jom, 22. - Las Na ciones Unidas han expresado la esperanza de que los comunistas ha-gan un gesto positivo para romper el estancamiento en las negociaciones de tregua.



Con el nuevo presidente dei Casino



E L Casino de La Coruña es una de las sociedades terizadas de La Coruña y, por lo tanto, cuanto a él se refiere es de interés general en nuestra ciudad.

Entendiéndolo asi, y dado que el Casino cuenta desde primeros de año con nueva junta directiva, junta que ha de enfrentarse con problemas de suma importancia para la vida de la sociedad, hemos visitado al nuevo presidente, el comandante ingeniero de Armamento, don Telesforo Blanco Taboada.

-¿Qué proyectos tienes, presidente?

-Yo no soy más que uno de los componentes de la directiva, y espero marchar, en todo momento, de acuerdo con mis compañeros de

-Bueno, rectifico la preguntas zqué proyectos tiene la junta?
—Es muchisimo lo que hay que hacer y es indispensable hacerlo, porque el rango social que hoy tiene esta capital, y que, haciendo justicia, se le debe en gran parte a nuestro alcalde, exige que to-do esté a tono con ella. —Me adhiero a tus trases; pero no me dices los proyectos.

—Tienes que perdonarme, pero solo podria darte mis proyectos personales y no seria discreto. Unicamente te diré que, por mi parte, tendrá una atención pre-ferente la biblioteca, dando las máximas facilidades para la adquisición de obras y revistas. -Eso por si solo ya es una mag-

nifica orientación. -Creo que nunca estará mejor gastado el dinero. Estas sociedades deben fomentar la cultura y ésta es una de las formas en que

le es dable hacerlo.

—Habrá que dar comodidades a los lectores.

-Naturalmente; para que el deleite de la lectura sea completo, necesita un sitio confortable. -Esa es una de las formas de fomentar la cultura. ¿Cuál es la

otra? -Establecer ciclos de conferencias, como complemento. No es tradicional en el Casino, pero creo que la innovación ha de ser bien

--Por mi parte, no faltaré a ninguna. ¿Como va el Casino economicamente?
—Como casi todas las socieda-

des, el Casino pasa por momen-tos dificiles. Hay que tratar de resolver de una manera total el problema económico.

— Sera posible? —Soy francamente optimista en lo que respecta a su solución. Ha-brá que pedir a los socios nuevos sacrificios, pero éstos han de ser los minimos posibles, y, a no du-darlo, quedarán compensados con el mejoramiento de los servicios.

—Algún socio ha expuesto la idea de vender la parte anterior del parque para solucionar el pro-

—A mi modo de ver, seria un error. El parque perderia su in-dependencia y su valor se reduciría muy considerablemente, de modo que, si algún día, más adelante, conviniera venderlo para trasladarse a otro parque, la ven-

ta no produciria apenas nada.
— Aceptaron los cargos los nuevos socios elegidos para la junta?
—Si, ninguno nos ha negado su

- Cuándo se planteará a los so-cios el problèma económico? - El próximo domingo tendre-

mos junta general.
—¿Qué soluciones propondrá la

-Dos suplementos de cuota distintos, una derrama, o la combinación de ambas soluciones.

— ¿Quieres decir algo más?
— Quiero aprovechar la ocasión para hacer llegar a la Prensa mi saludo más cordial.

-Aunque no sea su representante más caracterizado, gracias en nombre de la Prensa. Y ahora permiteme que me retire por el foro.

R. P.

Relojes contrabando

El tráfico de relojes de contrabando en Francia crece como la espuma. Hace unos días, 270 clientes del famoso cabaret Tabarit tuvieron que presentar us re-lojes a la Policía, que po-netró en el local. Cuarenta de ellos tendrán que abonar 40.000 francos a la Adua-na francesa por Importación fraudulenta. Una reciente es-tadística revela que en 1951 750.000 relojes fueron introducidos de contrabando en

Willia de Prenda Regional

Dos franceses y un turco en dusca del arca de dé

De "Arriba", de Madrid:

A CABA de ser anunciada una nueva expedición para ha-llar el Arca de Noé, cuya presencia fue señalada en Armenia, en la cima del monte Ararat. Se sabe que unos aviadores rusos, durante la primera guerra, y después unos aviadores austra-lianos, en el curso del segundo conflicto mundial, habian mencionado en sus informes la curiosa presencia de vestigios de cons-trucción en forma de barco, cerca de la cima de una montaña, a 5.165 metros de altura, situada en Turquía, a unos veinte kiló-

metros de la frontera rusa. Este descubrimiento viene a confirmar las viejas leyendas armenias, que atirman que Noé abandono el arca en esta region. ¿Hay que creer en las afirma-ciones del archidiácono de Jerusalen, según las cua es en 1893 alcanzó la cima del monte Ararat y tocó y vió el Arca de Noé, preque sólo el centro del arca estaba baio la nieve, emergiendo la popa y la proa? Dicho archidiacono aseguró que el arca estaba construida con maderos de color rojo oscuro y que estaba cubierta de clavos de 30 centime-

tros de longitud. El explorador Riquer viene es-tudiando desde hace tiempo todas las obras que tratan de esta cuestión y prepara minuciosamente su expedición, que estará compuesta por cinco miembros. Irán con él Pierre Claverie, pirenaico especialista de la montaña, y un ob-servador turco. Porque no hay que olvidar que el monte Ararat está situado en la frontera de Rusia, en una zona prohibida, y que conviene obtener previamente la autorización del Gobierno de An-

La expedición francesa se pr pone no solo hallar el arca, sino también traer fragmentos de ella para proceder a su estudio. Por un procedimiento guimico será posible conocer la edad de la madera y, en consecuencia, la fe-cha del Diluvio.

Riquer cree también que por un análisis de las materias que sir-

para calafatear el navio podrá descubrir el lugar de su construcción y situar exactamente el periplo del arca.

Terrible esidamis de rabla en la República er entina De una crónica de Fernando Ro-

das, la epidemia de rabia competencia. tra los perros en general. No es para menos. A pesar de estar trabajando sin descanso los laceros en toda la zona del gran Buenos Aires, donde en el pasado mes de diciembre capturaron más de 30 mil perros vagabundos, en este mismo mes fueron mordidas 5.000 personas por perros rabiosos, cu fra muy superior a la de ios meses anteriores, cuando aún no se habían adoptado las severas medidas que están en marcha. Se de-be ello, acaso, al hecho de que los perros, acorralados por sus perseguidores, se han reunido en manadas y se defienden como fieras de la acometida del hombre. Con enor-me instinto, parece que saben la ce ada que se les ha preparado, y las jaurlas se mueven estratégicamente de un lado para otro. Constantemente se producen cercos, y son recogides o muertos, en los casos en que es imposible su cap-tura por la resistencia que oponen. Opinan los técnicos que de los 900.000 perros que hay actualmente en esta zona, la fabu-losa cifra de 675 000 no tienen dueño y vagan libremente por los suburblos. Un gran porcentaje de ellos está rabioso y todos expuestos a estario en cualquier momen-

> LOS TEMORES DE LOS NINOS.

Es bueno que su niño experi-mente miedo algunas veces, aice un psiquiatra norteamericano. El temor es una disposición protectora que defiende al niño de ha cerse dano, caerse, perderse, et-

de Prensa

Madrid, 22. - Los consejeros de! Primer Consejo Regional de Pren-sa han estado reunidos esta manana con el jefe de la Sección de Prensa Nacional de la Direción General del ramo y con el jefe del

das, la epidemia de l'adia des competitions de decirse que las autoridades sanitarias se encuentran en este mohan elebrado un cambio de impre-

mento en pie de guerra contra los siones con el director de la Agen-perros rabiosos, mejor dicho, con cia Logos.—CIFRA

mán, desde Buenos Aires, para "la linstituto de la Opinión Pública, Voz de España", de San Sebastián: voz de España", de San Sebastián: pesar de las medidas toma-diversas materias de su respectiva

ASISTE A LA BUSQUEDA DE SU PROPIO CADAVER

Lisboa, 22. — Un supuesto sul-cida, Anselmo da Silva, asistió, detrás de una pared, a la búsqueda de su propio cadáver. Se trata de un empleado de una tienda de vinos y tabacos de Gomariz, que fué descubierto al robar en ella y amenazó a sus principales, a la vez amigos suyos, con sucidarse si era denunciado a la policia, arro-jándose a determinado pozo. Como quiera que la denuncia se hi-zo y que Anselmo desapareció. Se avisó a los bomberos y estos bus-caron en el pozo el Cadaver.

Tras grandes esfuerzos, desple-galos en medio de los gritos y del llanto de la familia de Ansel-mo, fué extraído lo único que, además del agua, contenía el pozo: una pesada piedra. Luego se ha sabido que Anselmo contemplaba oculto la operación de extracción del "cadáver". La polícia le bus-ca activamente.—EFE.

LA FALSIFICACION DE QUESOS.

En La Haya, ocho naciones han llegado a un acuerdo sobre la salvaguardia de sus quesos naciona-

les. Francia, Italia, Holanda y Sulza va han firmado este acuerdo, y se espera que Austria, Dinamarca, Noruega y Suecia lo fir-men dentro de poco.

A ciertas marcas de queso, cual el Roquefort y el Gorgonzola, se



-Y ahora, ¿nota usted dolor?